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一 般 質 問 (令和３年１２月定例会) 

 

１４番 松 本 国 博 議員 

（一括方式） 

１ 本市のスポーツ振興について 

(1) 本市のスポーツの位置づけ 

(2) スポーツツーリズム 

(3) 野球場の施設整備について 

 

２ 本市のデジタル変革について 

(1) これまでの取り組み 

(2) 今後の方向性 
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 １７番 斎 藤   周 議員 

（一括方式） 

１ 新型コロナウイルス第６波対策について 

(1) 感染予防対策について 

 ① 企業、学校、飲食店等で検査の実施を 

 ② 学校や保育園、幼稚園、会社などを通して検査キットの配付を 

(2) 医療体制の強化について 

 ① 医療機能を備えた宿泊療養施設の設置を 

 ② 臨時の医療体制の確立を 

 (3) 第６波に備えた経済対策について 

  ① 税金に対する支援を 

  ② 紙ベースでの商品券の検討を 

 

２ 米価下落対策について 

(1) 米価下落の要因についての認識は 

(2) セーフティネットの不十分な部分に対する助成を 

  （ナラシ対策、収入保険、農業共済） 

 (3) 直接的な財政支援はできないか 
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４番 遠 田 敏 子 議員 

（一括方式） 

１ ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）ワクチンについて 

(1) 対象者への情報提供について（ワクチンの有効性と効果について） 

(2) 通知実施世帯、未通知世帯について 

(3) 空白期間の対応について 

 

２ ヤングケアラーについて 

(1) 実態と早期発見について 

 (2) 啓発活動について 

 

３ マイナンバーカードについて 

(1) 年代別普及率について 

(2) 高齢者へのメリットについて 
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６番 佐 藤 喜 紀 議員 

（一括方式） 

１ コロナ禍の観光振興について 

(1) ＤＭＯ、地域商社による成果について 

(2) 観光戦略について 

(3) インバウンド事業について 

(4) クルーズ船寄港時の対応 

 

２ 成年年齢引き下げについて 

 (1) 成人式への対応 

 (2) 消費者被害の未然防止 
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２２番 後 藤   仁 議員 

（一括方式） 

１ ひらた生涯学習センターの活性化 

(1) 利用許可と利用状況（2019年） 

(2) 地域拠点としての機能強化 

 

２ 高齢化と生活基盤の未整備 

 (1) 道路整備の優先順位 

 (2) 消火栓の機能 

 (3) やさしいまちづくり除雪援助事業 

 

３ 山居倉庫の保存活用 

 (1) 検討内容と進捗状況 

 (2) 外観整備と維持経費 
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９番 後 藤   泉 議員 

（一問一答方式） 

１ 本市の文化財保存活用施策について 

(1) 新年度からの文化財保存活用地域計画の策定について 

(2) ヘリテージマネージャーについて 

（歴史的建造物の保存活用等に係る専門家） 

(3) 国指定史跡「山居倉庫」の保存活用計画について 

(4) 中央図書館跡の具体的展示内容等は 

 

２ 本市の地球温暖化対策施策について 

(1) 脱炭素（ゼロカーボン）政策について 

 ① ゼロカーボンシティ宣言は 

(2) クールチョイス宣言の実行状況について 

(3) Ｊ－クレジット制度の利用について 
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１３番 池 田 博 夫 議員 

（一括方式） 

１ 本市が重要事業要望としてきた山形新幹線庄内延伸の運動について 

(1) 市長の陸羽西線に対する認識および山形新幹線庄内延伸との関係性 

についての考え方 

(2)  陸羽西線高速化促進市町村連絡協議会の解散理由 

(3) なぜ市議、県議、商工会議所、自治会連合会の意見を聞かなかった 

のか 

(4) 阿部市長、本間市長と引き継いできた重要事業要望を引き継ぐべき 

ではなかったか 
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３番 佐 藤   弘 議員 

（一問一答方式） 

１ 子どもたちが学びやすい学習環境をつくる 

(1) 人員の増員と確保 

① 今年度５０名の教育支援員を令和２年度の６０名に 

② 一人１台のタブレット端末を活かすＩＣＴ支援員の配置 

 

２ 部活動指導員配置事業の拡充と部活動改革の推進 

(1) 部活動指導員配置事業の拡充 

① 今年度の配置状況 

② 来年度以降の配置計画 

(2) 部活動改革の推進 

① 国の方針を踏まえた本市の考え 

② 令和５年度以降、休日の部活動の段階的な地域移行 
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１６番 齋 藤   直 議員 

（一括方式） 

１ 本市の経済対策について 

(1) 中小企業への支援は 

 (2) キャッシュレス決済キャンペーンの考えは 

(3) 子育て世帯への臨時特別給付金について 

 

２ 本市の工業団地について 

(1) 工業団地の現状 

(2) 新工業団地造成の考えは 
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１９番 江 口 暢 子 議員 

（一括方式） 

１ 山居倉庫周辺エリアの整備推進について 

(1) 山居倉庫の現状と保存活用計画について 

  ① 新型コロナウイルス感染症による影響 

  ② 保存活用計画策定の進捗状況 

  ③ 計画策定を進める上での課題 

(2) 酒田商業高校跡地活用について 

 ① 回遊性にどう取り組むのか 

 ② 観光物産施設への考え方 

(3) 防災への取り組みについて 

 

２ 子ども達のために安全・安心な環境整備を 

(1) 子ども達の自転車利用について 

  ① 自転車の保険加入について  

  ② 自転車乗車時のヘルメット着用について 

 (2) 学校施設における安全管理について 
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２番 市 村 浩 一 議員 

（一括方式） 

１ 中心市街地の再生について 

(1) 中心市街地のあり方について 

(2) 旧清水屋について 

(3) 居住誘導対策について 

(4) 公共交通について 

(5) 景観形成について 

 

２ 観光まちづくりについて 

(1) ＤＭＯについて 

(2) 観光物産協会について 

(3) 観光ガイド協会について 

 

３ 地域商社の設立を 

 

４ 歴史を活かしたまちづくりについて 

(1) 酒田市史の編さんについて 

(2) 義務教育に郷土史の授業を 

(3) 酒田の歴史や歴史上の人物を紹介する施設の充実を 

 

５ さらなるコロナ禍における経済対策の継続を 
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１番 大 壁 洋 平 議員 

（一問一答方式） 

１ Society5.0に向けたまちづくりについて 

(1) これまでの本市の取り組み 

(2) 本市の目指す Society5.0ビジョン 

① 行政 

② 地域 

③ 企業 

(3) 今後の取り組み 

(4) 酒田市デジタル変革戦略 

① これまでの本市の取り組み 

② 現在の進捗と評価 

③ 今後の取り組み 

④ ＩＴインフラ整備 

 

２ 公民連携について 

(1) 公民連携に関する実施方針 

(2) これまでの公民連携の評価と課題 

(3) 今後の展望 
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１２番 冨 樫   覚 議員 

（一括方式） 

１ 持続可能な市民満足度の向上 

(1) 行政経営の効率化 

① 市民重視課題の分析 

② 仕事のコスト評価分析 

(2) 市民へ寄り添う職員の育成 

(3) 仕事の重要性の理解度 

(4) 職員ＥＳ（従業員満足度）と市民ＣＳ（顧客満足度）の関係 

(5) 横断的問題解決のためのワンストップ体制 

(6) 令和３年度市民アンケートの状況 
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１１番 後 藤   啓 議員 

（一括方式） 

１ 鳥海山・飛島ジオパークについて 

(1) 今年度のジオサイトを活用したイベント開催の状況は 

(2) 世界ジオパーク認定に向けた事業の予定は 

(3) ビジターセンター整備の予定は 

 

２ 温泉・宿泊施設の維持管理について 

(1) 老朽化した施設での不具合の実態は 

(2) 維持修繕の予定は 

 

３ 有害鳥獣による農産物被害対策について 

(1) 今年度の被害状況と鳥獣捕獲実績は 

(2) 有害鳥獣駆除従事者育成に向けての方策は 
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８番 武 田 恵 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 市有施設のバリアフリー化について 

(1) バリアフリー化の基本方針について 

(2) 小幡楼について 

(3) 義務教育施設について 

 

２ 中心市街地の建物の有効活用について 

(1) 駐車ビルの活用について 

(2) 旧「清水屋」の建物について 
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１５番 安 藤 浩 夫 議員 

（一括方式） 

１ 体育施設、文化施設、観光施設の運営について 

(1) 省エネ対策の推進について 

(2) 施設の長寿命化対策について 

(3) 防犯対策の拡充（防犯カメラの設置の促進）について 

(4) 休館日の拡大（働き方改革の推進）について 

  

２ 青色防犯パトロール活動について 

(1) 本市の現状と今後の方向性について 

(2) 他の防犯活動との連携について 
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５番 伊 藤 欣 哉 議員 

 （一括方式） 

１ 本市の農業の現状並びに推進方策について 

(1) 米の需給調整対策について 

(2) 農業の担い手支援について 

(3) 農地利用集積対策について 

(4) ＣＥ（カントリーエレベーター）のもみ殻処理対策について 

(5) スマート農業の展望について 

 

２ 本市の危機管理体制の構築について 

(1) 地区防災計画の策定について 

(2) 自主防災組織について 
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１８番 市 原 栄 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 多様性を認め合えるまちづくりについて 

(1) パートナーシップ・ファミリーシップ制度の導入について 

(2) 第２次酒田市男女共同参画推進計画～ウィズプラン～、「性的マイノ

リティ理解への取り組み」の状況について 

 ① 性的マイノリティに関する理解促進講座 

 ② 多機能トイレの設置等、生活環境改善の進捗状況 

 ③ 学校教育において、性同一性障害等により困難を抱える児童生徒に

配慮した対応について 

 

２ 情報弱者、申請弱者への対応について 

(1) 理解しやすい情報の発信を 

 ① 高齢者への理解しやすい対応について 

 ② 視覚障がい者への情報発信について 

 ③ 緊急時、公共施設での情報提供と聴覚障がい者への対応について 

(2) 申請弱者への配慮について 
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１０番 齋 藤 美 昭 議員 

（一括方式） 

１ 本市の水産業の振興について 

(1) 本市の漁業の現状について 

(2) 改正漁業法と国、県、漁協との連携について 

(3) 本市の水産業の振興の課題について 

 

２ 酒田市職員数適正化方針について 

(1) 改定に向けての策定状況について 

(2) 現在の総括と課題について 

(3) 今後の方向性について 

 

 

 

 


